

「教えて喜田先生!」子育てに悩む パパ&ママを応援!



学校法人喜田学園 通信制課程

東林館高等学校

- ◎3年で高校卒業を目指すコース
 - ◎受験対応個別指導コース
 - ◎中学生コース・社会人コース
- 目的に合わせた幅広い学びを提供しています

福山市光南町1-1-35
TEL.084-923-4543
FAX.084-926-9607



●福山駅南口から徒歩で約10分

東林館 福山

検索

●**便利さ故に…**

皆さんが子どもの頃は、今ほど便利な世の中でしたか?今の子供たちは、携帯電話、インターネット、コンビニが生まれたときから当たり前のよう存在しています。これだけ便利になると、私たちが子供の頃なら自然と学べていたことが、今では学びにくくなっているのではないのでしょうか?

●**煩わしさの先にある社会性**

例えば電話はどうでしょう。私が小学生の頃は、まだ携帯電話はありませんでした。友達と遊ぶ約束をした時は相手の家の固定電話に連絡するしか方法がなく、友達の家に電話をすると、ほぼ100%の確率で大人の人が電話に出ます。その大人の方にお願いでして、やっと話ができたのです。携帯電話に比べると大変煩わしいことです。

しかし、このお陰でいろいろな学び、心にはありました。敬語や相手への口調、電話に適切な時間帯など、自然と社会性を身に付けることができたのです。時間を気にせ



喜田 紘平

東林館高等学校 理事長
実践心理学カウンセラー

学び・自立支援を通して
子どもの未来を創ります

●**便利な世の中は幸せ?**

直接相手と話せる携帯電話の方が、固定電話よりもはるかに便利です。しかしながら、固定電話の煩わしさはコミュニケーション能力や相手への配慮といった社会性を高める勉強の機会だったのです。

便利な世の中は、子供たちにとって幸せなことばかりではないはずです。確かに便利になったが故の恩恵はありますが、失われたものも確実にあると感じます。今の子供たちは、昔に比べて便利さに囲まれているために、コミュニケーション能力や社会性を身につけるチャンスを失っています。私たちが子どもの時のように、年齢が経過すると自然に身に付けられたことが、どんどん失われつつあるのです。

こんな時代だからこそ、私たちは高いレベルのコミュニケーション能力を身に付けて、子供たちにさまざまな事を伝えていく必要があると感じています。

次回はそんな「コミュニケーション」について詳しくお伝えしてまいります。